

Bonn, im Oktober 2012

Herrn Clemens Schmitz
und die gesamte Schiffsschra der Tilia Rhein'

Die Freude ist überall
Es gilt nur sie zu entdecken
Das ist uns mit der Schiffsfreise, die Sie uns
auch in diesem Jahr ermöglichen, gelungen.
Den wunderschönen Nachmittag auf Ihrem Schiff
bei Musik, Tanz und leckeren Speisen und Getränken
wird uns immer in Erinnerung bleiben.
Das Wetter hat ja auch mit gemacht.
Ein weiter Pfleger unseres Hauses hat für Sie uns
alles fotografiert und auf B.D. festgehalten
So war das alles für uns Seniors, Mitarbeitern
und Ehrenamtlichen vom Marienhäus
ein abwechslungsreicher wunderbarer Nachmittag
Dank sagen wir Ihnen, den fleißigen Angestellten
Ihres Schiffes und den Musiker für dieses
schöne Erlebnis auf dem Rhein
Die Erinnerung bleibt!

Wolfram Körner
Vorsitzende des Seniorenrates
vom Marienhäus